

Aviones rusos golpean más de 150 objetivos terroristas en Siria



Moscú, 26 mar (RHC) Aviones de la Fuerza Aéeroespacial de Rusia golpearon a más de 150 objetivos del Estado Islámico y destruyeron a otros grupos terroristas en la región de Palmira, confirmó este sábado una fuente militar.

El boletín del Centro ruso para la Reconciliación, con sede en Jmeimín, Siria, reportó que en 40 vuelos operativos fueron abatidos más de 100 efectivos de los yihadistas en las últimas 24 horas.

Las fuentes coincidieron al señalar que los combates entre las tropas leales a Damasco y los terroristas continuaban en casi todos los barrios de la ciudadela patrimonio de la humanidad, salvo en su parte histórica.

En Moscú, el vicescanciller Serguei Ryabkov aclaró la víspera que en ningún momento el Kremlin ha hablado de una retirada total de las Fuerzas Aeroespaciales, por cuanto el EI y el también terrorista Frente al-Nusra continúan siendo blanco de la operación castrense en la nación árabe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88554-aviones-rusos-golpean-mas-de-150-objetivos-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba